



Alicante a 18 de marzo de 2020

Buenos días:

Desde que era niña me ha encantado escribir cartas y postales a mi familia, a mis amigos, ... pero desde que la tecnología ha llegado a nuestras vidas ya no lo hacemos, mandamos mensajes, WhatsApp, correos electrónicos, audios, videos, ... y hemos olvidado esa estupenda forma de comunicarnos.

Pero hoy voy a recuperar esa costumbre que tanto me gustaba y voy a escribir a una persona que está en el hospital y que necesita de nuestra compañía, aunque sea virtual y desde la distancia, pero muy cercana a la vez.

Me llamo Concha, vivo en Alicante, una ciudad fantástica para vivir. Tengo 66 años y hace poco que me jubilé y ya estoy disfrutando de las ventajas que tiene haber llegado a esta etapa de la vida.

Me he dedicado toda mi vida a trabajar en Educación, con niños/as y jóvenes con alguna discapacidad y he tenido una vida profesional estupenda porque esta profesión solo se puede "resistir" cuando se tiene una verdadera vocación.

He pertenecido a un Equipo de profesionales de ONCE que hemos trabajado como profesores de apoyo de niños y jóvenes con discapacidad visual y les hemos enseñado a ser autónomos, a saber moverse, relacionarse, a trabajar para conseguir sus sueños, a pesar de sus dificultades visuales y he recogido el cariño de mis alumnos y de sus familias.

¡Todo un lujo!

Espero y deseo de todo corazón que estas líneas sirvan para acompañar y consolar a alguna persona que se encuentre en el hospital, aislada y necesite un rato de compañía.

Un abrazo fuerte, fuerte.

Con todo mi cariño.

Concha



Entra en corazonesdepapel.org para ver más cartas, audios y videos de apoyo.